

Paris,
10 janvier 2025

COMMUNIQUÉ

Après 1 mois d'occupation, aucune solution de mise à l'abri pour les 300 jeunes qui occupent la Gaîté Lyrique

1 mois d'occupation, toujours aucune proposition concrète de logement n'a été proposée par l'État ou la Ville de Paris pour mettre à l'abri les personnes rassemblées sous le Collectif des Jeunes du parc de Belleville qui occupent la Gaîté Lyrique. La Gaîté Lyrique regrette le caractère subi et soudain de cette occupation, mais rappelle la légitimité de la revendication du collectif visant à obtenir un toit pour ces, désormais, 300 personnes.

Alors que le nombre de jeunes qui dorment à la Gaîté Lyrique ne cesse d'augmenter, les conditions sanitaires se dégradent jour après jour et les équipes affrontent seules cette situation. Bien que cette occupation soit subie, il est impensable pour la Gaîté Lyrique, de rejeter à la rue ces personnes en plein hiver.

Le bâtiment reste fermé jusqu'à nouvel ordre. Tous les événements prévus entre le 10 et le 24 janvier sont annulés ou déplacés dans d'autres lieux partenaires. Les informations sont communiquées quotidiennement.

La Gaîté Lyrique réitère ses appels auprès des autorités compétentes pour trouver, au plus vite, une solution de logement pour ces personnes dans le respect et la dignité humaine.

La Gaîté Lyrique - Fabrique de l'époque

Contacts Presse

Baptiste Vadon

Directeur de la communication,
de l'accueil et de la billetterie
baptiste.vadon@gaite-lyrique.net
+ 33 6 61 85 46 33

Tifen Marivain

Responsable des relations presse
et des partenariats médias
tifen.marivain@gaite-lyrique.net
+ 33 6 65 46 00 52